

Exigen la reactivación la administración de Justicia en Cartagena

Escrito por Movimiento Ciudadano de Cartagena. 18 de abril de 2020, sábado

Giménez Gallo, presidente de Movimiento Ciudadano, lamenta la “falta de liderazgo” que sufre la Comarca y reclama al triunvirato local que abandone la “frivolidad que nos hace perder la actividad normal de los juzgados, mientras se nos escapan entre los dedos los nuevos juzgados o una Ciudad de la Justicia”.

En la edición de hoy, el diario ‘La Verdad’ recoge la situación de colapso en la administración de Justicia denunciada por el Colegio de Abogados de Cartagena, colectivo que exige medidas concretas al Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y al Ministerio de Justicia. Una constante que ha empeorado con la crisis sanitaria y que amenaza con convertirse en irreversible.

La consabida situación ha sido valorada por el portavoz adjunto de MC Cartagena, Jesús Giménez, quien ha confirmado hoy la “adhesión absoluta de MC a esta reivindicación”, vinculándola al mismo tiempo a la “falta de liderazgo que sufrimos en Cartagena y Comarca”.

El edil cartagenerista, a continuación, ha calificado la administración de Justicia en Cartagena como “injusta con los ciudadanos, con los profesionales y con los empleados públicos”, mientras que ha reclamado al Ministerio y al TSJ “hechos y no palabras”.

Giménez Gallo, abogado de profesión, ha lamentado que “en mes y medio de crisis, los Juzgados en Cartagena están paralizados, no hay avances ni resoluciones, no pudiendo ni ejecutar deudas reconocidas en Sentencia”.

“Un enorme perjuicio social al que hay que sumar la condena de suspensión de actividad e ingresos que el TSJ y el Ministerio han impuesto a abogados y procuradores”, ha argumentado.

El también presidente de MC Cartagena ha exigido al Ministerio y al TSJ “los medios materiales y humanos que sean necesarios para equiparar Cartagena con la insuficiente Justicia nacional”.

“Es vergonzoso que haya que reclamar medios para teletrabajo cuando desde el 1 de enero de 2016 las notificaciones son electrónicas; como lo es que un ruin juego político mantenga a Cartagena sin el Juzgado Mercantil o un nuevo Civil aprobados hace dos años”, ha razonado el concejal de MC.

La situación de la Justicia en Cartagena volverá al Pleno

En clave local, Giménez ha recordado los “grandilocuentes anuncios del triunvirato más nefasto de la historia” de quienes afirma “presumían de influencia y son ignorados fuera y rechazados aquí”.

Del mismo modo, ha anunciado que “por enésima vez en los últimos dos años llevaremos esta situación al Pleno. La frivolidad del Gobierno local nos hace perder incluso la actividad normal de los juzgados, mientras se nos escapan entre los dedos los nuevos Juzgados o una Ciudad de la Justicia”.

El edil de MC ha recordado que “la Mesa de la Justicia no se ha reunido esta legislatura, lo que demuestra el desprecio de Arroyo y Castejón, PP, PSOE, C’s y tráfugas hacia este servicio público esencial en el que también se margina a nuestra Comarca”.

“Está claro que sus intereses urbanísticos y sociales son otros. Solo así se explica que tengan paralizado el CC1, zona de crecimiento lógico de la ciudad donde se debía ubicar la Ciudad de la Justicia; y que se nieguen a ofrecer edificios municipales válidos al Ministerio para los nuevos Juzgados”, ha concluido el dirigente cartagenerista.

* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción del titular y de la entradilla del artículo